edia:

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS Y TELEGRAMAS

unidica que expuso en su O ROBBOOK FOR SOUECO FIEL DE LA OPINIÓN Y VERDADERO DEFENSOR DE LOS INTERESES MOBALES Y MATERIALES DE GRANADA Y SU PROVINCIA

PAGU ADELANTADO	Un	Tres	Seis	Un
	mes.	meses.	meses.	año
Granada	1'50 p.	4'50 p	9 p.	18 p.
Provincias	175 >	5 . >	10 >	20 >
Portugalia, .slant	. 201 5	16000	12 >	24 >
Cubay Puerto Rico	ומונומ	10 >	2010	40 >
Union Postal		10 >	20 (>	40 >
Demas paises	. D >	» »	30	60 >

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR-PROPIETARIO

FERNANDO GOMEZ DE LA CRUZ

oup sairois sal y som OFICINAS É IMPRENTA Plos of no obas

Recogidas, 2, Granada

TELEPONO 174 LAPARTADO DE CORREGE NÚM. 37.

PRECIOS DE INSERCIONES 2.a plana. 3.a plana PAGO ADELANTADO 0'50 p. 0'15 p. 1 > 0'50 > Anuncios, linea, una vez, tipo 8 p. 1 > 0'50 1 > 0'50 ldem de espectáculos 2 > Idem financieros ó de empresas 5 . Idem mortuorios..... 3 > > 0'50 Reclamos, cada linea. Comunicados, Id., Id. 100 > 75 REBAJAS EN LOS ANUNCIOS PERMANENTS

con una pledra dei pavimento.

Este es el lema que ha enarbolado el distinguido general Weyler, apenas designado por el Gobierno para dirigir las operaciones de Cuba.

Todos sabiamos que uno de los factores, tal vez el principal, de la presente insurrección, se hallaba eu el extranjero. Si ésta no hubiera contado con otros elementos que los de la isla de Cuba, es muy probable que los procedimientos combinados del general Martínez Campos, y el indudable prestigio que este goza entre los insulares por su noble proceder en las distintas ocasiones que ha tenido bajo su mando la preciosa Antilla, por su espíritu espansivo y abierto á todas las reformas justas y convenientes, por la hidalguía con que ha perdonado á sus enemigos, habrias logrado desarmarlos y reconciliarlos con la patria española, abriendo una era de paz y progreso para aquel fertil y privilegiado territorio. Pero desgraciadamente hay que contar con influencias y elementos extraños, a quienes m o QUINCE ANOS. principal, aunque no exclusivamente, hay que achacar la esterilidad de los esfuerzos y el fracaso de los planes, ha-bilmente combinados por el ilustro pacificador de Cuba en ocasión más afor-

No se ha perdido, sin embargo, el tiempo. Abora se sabe que los jefes de la insurrección cubana tienen levanta-da bandera negra contra España y que se hallan dispuestos á tremolarla hasta la muerte. Ahora sabemos que los plantadores y logreros norteamericanos no perdonarán jamás á la isla su fecundidad, que la pone en condiciones de com petir con todas las comarcas del mundo con la riqueza de sus productos. Sabemos, en fin, que, sea por inspiración agena o propia, las consideraciones no desarman a los sublevados, hi la gene-rosidad con ellos usada les conmueve, ni los temperamentos de transacción y de concordia hacen mella en su endurecido ánimo. Solo cabe contestar á la doba, que durante el acto ejecutó nota-guerra con la guerra, en los mismos bles piezas. terminos con que ellos la provocan y la practican.

Rasgo insigne de nobleza al par que de consecuencia, acusa en el general el hecho de no haber querido variar sus procedimientos conciliadores apelando à los de incontrastable violencia, que le preferido, si no marchitar sus laureles, dejar de añadir algunos muy preciados à la gloriosa corona que cine su frente, antes que despertar sentimientos dor-midos en su corazón, precisamente en la última época de su vida. Una mezcla de energía y de flexibilidad le dió la victoria en Cataluña, en el Maeztrazgo, en Navarra y en Cuba. ¿Cómo había de ser infiel á su historia, a sus convicciones y á sus sentimientos al fin de su brillante carrera, cuando el hombre no puede ser otra cosa que el continuador de sí mismo?

A otra politica, otros hombres, El digno general Weyler sabrá sacar partido de los antecedentes que los mismos insurrectos han puesto y castigarlos con sus propios errores. El nuevo general en jefe no tione compromisos de escuela ni de historia en determinado sentido, y puesto que los enemigos de Espaas na lo fían todo á la fuerza bruta, apelando al incendio y á la devastación salvaje, justo es que el genio que presida en adelante á la guerra de Cuba se inspire ya que no en la barbarie de los rebeldes, en la dureza é inconmiseración na y los catedráticos Sres. Sedeño y que merecen los hijos discolos de la patria española, mal aconsejados por los enemigos implacables de sus intereses

Veinte mil hombres mas van a cruzar Atlantico para enfrenar la soberbia de los insurrectos; los potreros de la isla ya no darán nuevo contingente á la caballería de los facciosos; el espionaje de los laborantes se hará imposible por la concentración de la población rural; el dolo de los falsos presentados se castigara severamente, y entre el campo de la insurrección y el de la lealtad se levantará una barrera tan alta que no puedan salvarla impunemente los traidores, declarados indignos de la benevolencia y del perdón. Sensible es que entre hijos de España

sea preciso usar tan duros procedimientos, pero hemos de reconocer, que no pueden estimarse tales los que obecen a los estímulos de razas que no son la nuestra y que al entregarse incondicionalmente à su dirección, han perdido todo el derecho a las consideraciones que hasta shora se les han guardado. Quieren ser nuestros enemigos, y lo serán; contestaremos á la guerra con Comunicada.—El Ayudalle, Rial

conollated Como tienes quince anos alerado y el mundo te llama hermosa, TER TO vas, coqueta y caprichosa, TO IN y snerepartiendo desenganos O st. 10b Sin que llegues á pensar que la flor de tu hermosura, bella flor que apenas dura, pronto habrá de marchitar.

elosi jogal odas Francisco HIDALGO.

Sección local y provincial.

Ayer se verificó en el salón de sesiones del Ayuntamiento, la recepción oficial que con motivo del santo de S. M. el Rey D. Alfonso XIII, habia invitado el Gobernador civil de la provincia, señor

La guardia municipal, al mando de su jefe, Sr. Mai có, formó en el patio del Ayuntamiento, donde también estaba la banda de música del regimiente de Cór-

Recibió corte el Sr. Gobernador, empezando el acto á la una de la tarde, que principiaron á llegar las comisiones, las cuales fueron recibidas por el siguiente orden:

Comisión de la Audiencia territorial, compuesta de los magistrados señores podian dar más lisonjeros frutos. Ha García Ruiz de Hita, Alvarez Cid, el fiscal Sr. García Alix y el secretario señor Mirasol.

La de la Diputación la componían los Sres. Calia, Cueto, Lapuente Apecechea y Vargas.

La del Avuntamiento, los Sres, Gómez Tortosa, Sedeño, Sánchez Gallardo, Horques y Tusset.

La de la Universidad, el decano señor Rada y Delgado, Ocaña y Alonso.

Por el cuerpo consular, los Sres. Viceconsul inglés Moreno Villena y Agrela (D. Valentin). D. Juan Sierra presidía una numero-

sa comisión de capellanes reales, que entró después de la anterior. Por el Seminario, el rector y comisión

de profesores superiores. Por el Cabildo catedral, el arcipreste don Emilio de la Rosa y los canónigos Sres. Bustamante, González (don Fede-

rico) y Toledo. Por los Escolapios, el rector R. P. Jiménez Campaña y otro P. de la comunidad.

Por el Instituto provincial de segunda enseñanza, el director D. Ramón Medi-Manzano.

Por el Sacro Monte fué una comisión de canónigos presidida por el Sr. Villamay de su honra. Appetona el atili ari o di nova, più bet il noticole at manifel la celegración del jundo por larados del fesa carsis, y los tofisiones fatora

gó á la una y media, presidida por el Gobernador militar de esta plaza, señor Gutiérrez de la Camara; formando parte de ella jefes de todos los cuerpos de la guarnición de esta ciudad, incluso carabineros.

Por los juzgados de instrucción y municipales, fueron los Sres. González, García Castro, Esponera, Sagarra y Alonso.

Por los ingenieros de minas, los senores Usera, Mellians y Figares.

El jefe de Telégrafos y el Delegado de Hacienda, con el personal de aquella dependencia.

Los presidentes de las respectivas co-misiones, al dirigir sus adhesiones al representante del Gobierno de S. M. aludieron con frases altamente patriòticas á las actuales difíciles circunstancias porque atraviesa el país, con motivo de la guerra que se sostiene en Cuba, haciendo votos por la próxima pacificación de aquella preciada isla, en virtud del triunfo de las gloriosas

armas españolas. El señor Gobernador civil, contestó á estas nobles espresiones de sentimiento patriótico, con palabras elocuentes dictadas por dicho linaje de sentimiento y

deseo. En el patio del ayuntamiento hubo numeroso público durante la referida ceremonia.

El precioso número del Nuevo Mundo que hoy han de recibir los abonados de La Publicidad suscritos á tan interesante revista ilustrada, es superior á los que van publicados en el corriente año, aunque parezca esto difícil.

El siguiente sencillísimo sumario, da

idea de lo que dejamos consignado:
Sucesos de Cuba: Cuadro de Picolo, sobre la acción de Mal Tiempo; cinco fotografías de embarque de tropas de Santander, y cuatro vistas fotográficas del campo de la guerra; Los astilleros Vea Murguia, de Cádiz, preciosa vista fotográfica de actualidad, ahora que se discute los auxilios del Estado á aquella factoria; retratos de Rosa Arnal, Antonio Cortón, Max Lebandy v Severine Una crónica de San Antón, ilustrada con diez dibujos de Pellicer.

Frégoli y sus transformaciones, varios retratos. Notas cómicas de Cilla, Guillaume y otros.

El testo es de Troyano, Sierra, Canals, Madariaga, Kasabal, Bremon, Fray Candil, Taboada, Urbano, Pérez Zúñiga, Sastre del Campillo, Zahonero, Soriano, Nieto, etc. Además de una in-teresantisima carta de Cuba, que han de leer con mucho gusto nuestros suscriptores, por los detalles importantes que contienen, y con la que demuestra el Naevo Mundo que es uno de los periódicos que tienen corresponsales más activos en la gran Antilla.

Aquellos de nuestros lectores que se suscriban desde hoy á fin de mes, á La Publicidad, recibirán también el Nuevo Mundo, por el insignificante aumento de 30 céntimos mensuales en Granada, y una peseta trimestre, fuera de la capital.

Ayer llegó á esta ciudad el diputado provincial por Loja y candidato á la vicepresidencia de la comisión, D. Serafin López Cuervo.

Con frecuencia atraviesan las calles principales y los paseos de la ciudad, coches de punto conduciendo borrachos y mujerzuelas, quienes suelen proferir los dichos más vergonzosos y mauseabundos, y con sus gritos y gestos alborotan los sitios por donde pasan.

Bueno sería que los agentes de la au- mendara especialmente como lodazal toridad dieran de cuando en cuando un il inmundo, la calle de San Martín.

La comisión del elémento militar lle- | susto á tales damas y galanes, haciéndoles dormir la mona en el calabozo.

> Según vemos en la prensa financiera, las obligaciones del ferrocarril de Linares à Almería, han esperimentado en una semana un alza muy considerable, cotizándose hoy a 95 francos, cuando estaban a 82°50.

Se encuentra en Guadix, desde donde continuará hasta Baeza girando una visita á los trabajos y trazado de la línea, para ver las obras en construcción y tomar algunos antecedentes en la parte de linea en que han de inaugurarse pronto, el inspector de la compañía Fives-Lille Mr. Cousel.

El día 20 tuvo lugar en la iglesia parroquial de los Ogijares la función que anualmente dedica el pueblo á su patrono San Sebastián. Celebró el santo sacrificio de la misa el digno párroco don Sebastián López Garcia, asistido por el cura de Gójar, Sr. Ariza, y el coadjutor de Alhendín, Sr. Gómez; y el referido párroco hizo el panegírico del mártir glorioso, resultando elocuente y fervorosa la oración.

Asistieron á dicho acto el ayuntamiento y demás autoridades, y una banda de música de la capital.

Dice un periódico, que en el cuartel de San Francisco, de Bilbao, hay un soldado que se come ocho raciones diarias.

Como aún así se queda con hambre, el coronel ha ordenado que se le den dos raciones más todos los días.

Por el jefe de la guardia municipal, Sr. Marco, y el cabo del citado cuerpo, Sr. Garcia del Real, han sido conducidos ante el señor juez de instrucción del distrito del Salvador, Francisco Ruiz Puche y Francisco Reinaldo Sanchez. el primero autor de un disparo sin consecuencias al segundo, hecho que tuvo lugar hace pocos dias en la calle Molino de la Corteza.

Los quintos del último reemplazo que han ingresado en filas en el regimiento de infantería de Córdoba, están verificando su instrucción en los llanos del Triunfo, con toda actividad, como lo demuestra el que llevando solamente medio mes de ejercicios, ya hacen la esgrima de la bayoneta.

Algunos suscritores nos ruegan que llamemos la atención del Sr. Administrador de correos, pues los periódicos y cartas que se dirijen à Pinos del Rey. suelen sufrir estravio o retraso entre Béznar y dicho pueblo.

Varios subscriptores nuestros, vecinos de la calle de Jardines, ruegan al Sr. Alcalde por medio de este periódico, que disponga se activen las obras que se están haciendo en aquella vía pública, á fin de evitar las molestias que ocasiona el hallarse levantados en algunos trozos el pavimento y amontonadas piedras y tierras.

El estenso barrio del Albaicín no conoce las ventajas que proporciona la policía urbana, aunque sea tan acreedor á ello como los demás sitios públicos de la capital, pues allí no se les ocurre subir á hacer sus trabajos de limpieza los peones que á este objeto costea el Ayuntamiento.

Convendría que el Sr. Alcalde hiciera entender al referido cuerpo de policía urbana, que se debe también llevar el aseo á dicho barrio, y que le reco-

El solenme novenario que en honor del glorioso mártir, patrón de Cranada y su diócesis, San Cecilio, le tributa en su iglesia parroquial en el presente año su devota cofradía, de la que es hermano mayor el Exemo, é Ilmo. Sr. Arzobispo, y sus mayordomos los señores don Ventura López Nuño y don Eusebio Sánchez Reina, dará principio hoy 24, á las cuatro de la tarde.

WIE MADE DESIGNATION OF COMMENTS Se encuentra fuera de cuidado, de la grave enfermedad que ha puesto en peligro su vida, el rico propietario y exdiputado provincial, D. Eduardo González Chia. iom financistes o de empresas. 5 3 am

Servicio de la plaza para hoy: Parada Córdoba, Artillería y Caballería, jefe de día D. José de Pablo Blanco, comandante de artillería; imaginaria, noi D. Pedro Breau Avellan, comandante de Santiago; hospital, provisiones y paseo de enfermos, Córdoba.

Con motivo de la venida del Nuncio y el Ministro, debía el Sr. Alcalde mejoold rar el alumbrado público, en los sitios objection durante los breves días que tengamos tan ilustres huéspedes, colocando en las farolas los magnificos obmaparatos que se destinan á las iluminaiv ciones de las fiestas del Córpus.

En el tren de ayer tarde llegó a esta sing ciudad el senador del reino y jefe del ez partido silvelista de Granada, Sr. Conde -Fi de Agrela, stab notoeugui le agrann

En el palació arzobispal se están haciendo obras de reforma y decorado para hospedar al Nuncio, ob la progra oue

o- I southmente dedet of pueblo & su pairo-

-se Con motivo del próximo viaje á esta gob capital del Sr. Ministro de Gracia y Jusle rticia, el Boletin Oficial de la provincia Toppublico ayer una circular del Sr. Goberobirmador, dirigida á los señores alcaldes y Til ayuntamientos de la provincia, invitanovidoles a cumplimentar al Sr. Ministro. rosa la oraciale em

-neim Hoy y manana, de dos a cuatro de la tarde, se vacunara directamente de la ternera, en el instituto municipal de va-Dica un periodire, que en el cuartel la San Francisco, de Bibao, hay un sol-

Se ha dispuesto que se adorne con escudos y gallardetes, la estación del feordrrocarril, con motivo de la próxima llenob gada del Nuncio y el Ministre. 100 le

Los Sres Horques y Aurioles son los encargados de estas reformas, así como la de que se adecente el salón de espera ogide viajeros, donde han de hacerse las -in presentaciones oficiales, y que éstas no noi se verifiquen en el coche-salón que ocuxuspen los viajeros, en evitación de inco-Puche y Francisco Relicababibombez, el primere and a december dispare sin con-

Se ha remitido a los alcaldes de Pí--ilo har, Grbernador y Moreda, las hojas de aprecio de las parcelas que se ocupan en el término municipal de este último oup pueblo, para que sean entregadas a los of interesados, los cuales firmaran el pliego de aceptación, caso de estar conforleb mes con las cantidades qué el perito de - la Administración ofrece!

El día 24 del corriente mes, el Coro de los ángeles de la cofradía del Santo. Arcangel San Rafael, celebrará su fiesta mensual, en la iglesia de San Juan de y soDios

y sollos red sol sour socreos et rolent ins con misa solemne en honor de San Rafael.

Por la tarde, á las cinco, con esposición de S. D. M., santo rosario, ejercicio de meditación, salve y letanía cantadas con solemne reserva. Predicará el our señor doctor don Rafael García Gómez, canónigo del Sacro Monte.

Asistirá á estos cultos la capilla del Sr. Gómez.

eld Se suplica la asistencia de los cofrades.

Todo el que quiera inscribir su nombre en esta congregación, podrá hacerlo en la sacristia de la iglesia de San Juan de Dios ó en casa del señor tesorero de la misma, D. Antonio de Paso y Montes, capellan real, Ancha de Santo Domingo número 4.

Los cultos de este día son en sufragio del difunto hermano cofrade D. Manuel Tello.

Cerveceria inglesa Helados para hoy

Desde las seis de la tarde: Crema de café y Piña americana.

Cervezas: Cruz blanca.-Alemanas.-Inglesas. Chocolate con bizcochos, 50 céntimos.

La querra de

Los optimismos del general.

De El Guadalete, de Jerez, son las lineas que trascribimos:

«De persona muy allegada al general y que desde que éste llegó á Cuba ha desempeñado cierto cometido, se han tenido en Cádiz cartas particulares.

Del contexto de algunas de ellas se sacan deducciones, que vienen como anillo al dedo, en la solución grave y trascendental que ha tenido que acordar el gobierno.

No creo oportuno indicar ahora lo poco que sé de esas deducciones, pero si haré público una revelación que me hizo Bettancour, uno de los tres deportados que llegaron de paso para Ceuta hace varias semanas y con quienes se recordară que celebré amplia entre-

Bettancour, entre otras manifestaciones, que yo me dejé en cartera, me hizo una personal de Martinez Campos de la que por entonces creí oportuno no hacerme eco.

Me dijo Bettancour que Martínez Campos, á los pocos días de desembarcar en la Habana fué à Santiago de Cuba: allí todos los partidos le dieron un expléndido banquete al que asistieron como representantes de la diputación, Bettancour y Tamayo, otro deportado, que aún se encuentra en la Cárcel Modelo de Madrid.

Martinez Campos se había presentado demostrando gran conflanza en todos, y durante el banquete estuvo decidor, hasta bromista.

Tamayo y yo—deciame Bettancourestabamos algo distantes del general, y como conocíamos el estado progresivo de la insurrección, no nos explicabamos esa confianza, ese buen humor de Martinez Campos.

Era que el general, me añadió Bettancour, sin duda venta de la Península engañado, confiando en la pronta pacificación de la isla, por no darle importancia al movimiento.

A los postres, Martinez Campos, con su conversación franca, amena y hasta chispeante, había disipado las frialdades de la ceremoniosa etiqueta y hasta hubo algúnos de los comensales que se preparaban á contravenir la consigna de que no había brindis.

Todo este estado de calma y confian. za vino a turbarlo un inesperado incidente ocasionado por uno de los principales factores para el fomento de la in-

Estaba Martinez Campos saboreando una fruta muy sabrosa del país, un nispero, cuando uno de sus ayudantes, un hijo suyo, le entregó un telegrama.

Martínez Campos no hizo más que fijar su vista en el lacónico texto, y mudando de color, lívido y convulso, puso término al banquete, levantandose bruscamente y saliendo inmediatamente sin despedirse, para la Habana

El telegrama le daba cuenta de que acababa de desembarcar Maximo Gómez.

Desde entonces, dijome Bettancour, perdió Martínez Campos la conflanza que había llevado de la Península.

Con la entrada en Cuba de Máximo Gómez empezó seriamente la guera.»

--Un granadino que forma parte del batallón de Cazadores de Cataluña, de operaciones en Cuba, escribe á su familia una carta interesantisima en la que incluye los siguientes documentos oficiales, que revelan el heróico comportamiento de nuestras tropas:

Orden general de la brigada del 22 Diciembre 1895 en Camaigani.

El Excmo. Sr. General en Jese de este ejército de operaciones me manifiesta que ha quedado altamente satisfecho de la conducta, buen espíritu y valor que las tropas de la columna de mi mando han demostrado en las últimas operaciones llevadas á cabo desde el día 9 del actual hasta la fecha, persiguiendo á los cabecillas Máximo Gómez y Maceo, derrotando sus fuerzas en los Alberiches y arrollando nuestra vanguardia con emboscadas en Minas Bajas, el Cacagual, el Magugina, el Limo nes, Lomas de California y de Malimbo, en el Liju, Pendejeral y el Mango, en el Quirro, Lomas de Pueblo Viejo, Paso del Hanabanillas é ingenio Cantabria, y desea reciba esta columna las gracias en su nombre mientras tanto se haga la correspondiente propuesta.

sobre manera el mandar fuerzas tan sufridas y brillantes, dirigidas por jefes y oficiales que también han demostrado con el ejemplo, el valor y la abnegación que caracteriza nuestro Ejército para soportar tanta penalidad y escasez en las difíciles marchas llevadas á cabo, habiendo visto á todos después de penosisimas jornadas y poca alimentación, en fuego y alacar al enemigo con entusiasmo y olvido completo de la fatiga y el peligro, dejando plenamente sentado que el soldado español es una viva representación del soldado de siempre, y seguirá dando á la patria los triunfos y las giorias que sus antepasados nos han legado. Lo que de orden de S. E. se hace saber en la general de este día para conocimiento y satisfacción de todos. - El Jefe de E. M., Carlos de Rivera.

Orden del Cuerpo 22 Diciembre 1895.

Artículo único. Apenas pisado el suelo de esta isla, fueron destinadas las fuerzas de este batallón a operaciones de guerra, a la 1.", 2." y 3." compañías cúpoles la alta honra de formar parte de le columna mandada por el excelentísimo Sr. general Oliver, al lado de fuerza veterana avezada a la campaña, han sabido responder á la misión encomendada igualandolas en el arrojo, en el combate, en la resistencia a las fatigas y penalidades; dignas son estas fuerzas de los elogios que la tributa el Excmo. Sr. General en Jefe, y dignas de la sagrada misión que la patria le tiene encomendada.

Yo a mi vez doy a todos los señores oficiales y tropa mi enhorabuena, no dudando que en cuantas ocasiones nos brinde la campaña, la fuerza de este batalión sabrá acrecentar con brillantes paginas la gigante historia del primero de Cazadores.-El primer Jefe, Alvarez de Arenas.

Comunicada. - El Ayudante, Juan V. Pau.

-Entre el 13 y 20 de Febrero marcharán á Cuba los nuevos batallones de infantería.

El embarque se verificará en Santander, la Coruña, Cádiz, Cartajena y Bar+

Declaraciones del general Pando.

Telegrafian de la Habana que el general Pando ha hecho importantes declaraciones sobre la campaña.

Ha dicho que creyó al ir á Cuba que se le encargaria de operar en la provincia de Pinar del Río por conocerla perfectamente.

Juzga facilisimo destrozar á las fuerzas de Maceo limpiando de insurrectos las provincias de la Habana y Pinar y añadió, que á pesar de haber tenido que enviar à occidente nueve mil hombres, había conseguido en Oriente resultados importantes, pues en breve periodo batió siete veces á los cabecillas José Maceo y Rabí hiriéndoles levemente y obligándoles á ponerse en primera línea para animar á los insurrectos que cejaban desalentados.

Entre tanto la molienda se habría practicado en los principales ingenios obligando la eficacia de la persecución á presentarse á los cabecillas Vega, Varona y otros.

Acompañado solamente de sus ayudantes y unos cuantos soldados impidió un considerable desembarco y que pasara á Occidente un gran convoy reclamado por Máximo Gómez.

Además los descalabros sufridos por los rebeldes había producido disensiones en las partidas de José Maceo y Rabi.

La designación del general Weyler para el mando de Cuba le parece inmejorable.

-Telegrafían de París que el periódico La Rennaissance que defiende á los filibusteros ha repartido hoy gratis en la Bolsa un suplemento atacando á España á quien llama madrastra y otros disparates.

Se atribuye la hoja al ex-diputado Varona. La Bolsa ha respondido con el alza.

VIDA JUDICIAL. En la Audiencia.

La Sala de lo civil y la sección segunda y 3.º de lo criminal, suspendieron los señalamientos que para anteayer tenían en turno para ser vistos. También la sección 4. , por falta del procesado, suspendió la vista del juicio por

lesiones, que tenía señalados. Sólo en la sección 1.º se llevó á efecto Me llena de satisfacción y me honra lla celebración del juicio por jurados del "tosa crisis, y los infelices labradores

juzgado del Salvador, sobre homicidio. en la persona de José Castillo Fernández, hecho acaecido el año pasado en la calle de la Colcha de esta ciudad, en ocasión de lucha que el interfecto tuvo con el procesado.

El fiscal, Sr. García Alix, sostuvo la calificación jurídica que expuso en su escrito de conclusiones provisionales, ó sea el delito de homicidio voluntario sin circunstancias modificativas de la responsabilidad criminal, y el abogado defensor Sr. Diaz Domínguez, modificó é hizo las definitivas, del siguiente modo: Que el homicidio fue ocasionado por imprudencia temeraria, pues la herida, que fué sin duda alguna la que efectuó la meningitis aguda que á los cinco días ocasionó la muerte del desdichado Castillo, se produjo en la caída de éste, con una piedra del pavimento, y además estimó como concurrentes en el hecho de autos las circunstancias atenuantes 3.°, 4.°, 5.°, 6.° y 7.° del Código penal: basándose en las mismas decla raciones de los forenses, tanto de esencia como de autopsia, y en la del testigo ocular D. José Robles Pozo, que depuso ante la Sala en el acto del juicio.

Después del informe del presidente Sr. Alted, pasaron los jurados á deliberar presididos por D. Rafael Villoslada; cuyo veredicto fue de culpabilidad como homicida voluntario, si bien se le apreciaron algunas de las atenuantes citadas por la defensa.

Señalamientos para hoy: 19 8003

Sala de lo civil: Juzgado de Linares: Secretaria del Sr. Millet: Entre D. Miguel Humbert y la sociedad «Et Mimbre» cobro de pesetas. Procuradores, Sedeño y Carretero.

Sección 1." de lo criminal. Salvador: Secretaria del Sr. Herrera: contra José Martos Moreno y nueve más: Malversación de fondos públicos. Licenciado, Rico; procurador, Mesa. (Causa por juprincipal, aunque no exclusivan

Sección 2. Albunol: Secretaria del Sr. Alonso: Contra José Fernandez Moreno: Hurto. Licenciado, Caracuel Donaire; procurador, Peso.

Idem. Loja: La misma Secretaria: Contra Juan Zamora Reina: Lesiones. Licenciado, Moscoso; procurador, Cas-

EL ALGUACIL MAROTO.

Una población de la América del Norte, Pound Ridge (Estado de Nueva York), posee en sus reducidos límites à la pareja más feliz que se ha visto allí en mucho tiempo.

El marido, pues son recién casados, se llama Barker, y tiene diez y siete asos; su mujer es ya más crecida, porque pasa de los cincuenta y cinco.

Esta es cocinera de profesión, de modo que no habría dificultad en hacer hervir al puchero, si tuvieran algo que echar en el, problema difícil de resolver para los cónyuges; pues Barker, en su precipitación por casarse, olvidó aprender antes un oficio, y sus padres, que ocupan buena posición, le han prometido desheredarlo.

Fuéronse ambos novios del brazo á Norwalk sin encontrar quien los casase; en New Canaan también se les opusieron dificultades, y por fin encontraron un ministro en Pound Ridge que se decidió á bendecirlos al escuchar sus repetidos ruegos, y sin tener en cuenta la gran diferencia de edad entre los enamorados.

En el momento en que dos hombres iban á asesinar al vecino de Belmar (Jaén,) José Fernández, llegó la Guardia civil, con tal oportunidad que, logrando salvar la víctima, consiguieron apoderarse de los frustrados asesinos

Estos declararon que dos hermanos, varón y hembra, que viven en Ubeda, le habían ofrecido 5,000 reales por el crimen. La hermana, además, les prometió una onza si le llevaban las orejas del José. Avob st fa y obbroom to di

Según datos del Instituto Geográfico y Estadístico, en el mes de Noviembre ha habido en España 25.852 emigraciones y 3.182 inmigraciones.

Es natural; como en nuestra provincia, en el resto de España la agricultura, falta de protección, atraviesa espan

tienen que abandonar el miserable terruño, que no produce ya bastante para pagar las crecidas contribuciones que sobre él pesan.

Refiere El Cronista de Sevilla, que unos albañiles que trabajaban en la demolición de un cielo raso en la casa núm. 18 de la calle Harinas, encontraron un escondite que contenía la respetable suma de seis á siete mil duros en

El Banco de Barcelona ha cerrado la suscripción abierta para socorrer á las familias de los que perecieron en el naufragio del crucero «Reina Regente.»

Lo recaudado asciende á la cantidad de 83.334 pesetas, que han sido invertidas en la adquisición de títulos de la Deuda perpétua interior.

Ha falledido en Málaga, el excelentisimo señor don Carlos Larios, marques de Guadiaro.

La Epoca dice que se impone la diso-- le lución de las Córtes y niega que la impida la guerra.

Recuerda que la restauración reunió anbarlas Córtes á pesar de haber guerra en la Peninsula y en Cuba.

Ha terminado sin procesamiento la sumaria contra el exministro de Fomento señor Bosch.

Hemos recibido el número veintiseis de la revista de legislación, jurisprudencia y oratoria, La Tribuna Forense, que se publica en Madrid.

He aquí el sumario de dicho número. Sección doctrinal: A nuestros suscriptores.—La causa del Chato (conclusión), por Antonio Elegido y Lizcano.-Consulta, por J. M. Acacio.—Movimiento de personal en la Península. - Movimiento de personal ed Ultramar.—Bibliografia, por P. Dorado. Asuntos y consultas. —Legislación, 16 páginas.—Jurisprudenzia civil, 16 paginas. - Jurisprudencia de los registros, 16 páginas.—Jurisprudencia contencioso administrativa, 16 páginas - Competencias de jurisdicción, 16 páginas. — Oratoria, 16 páginas.

Las suscripciones pueden hacerse dirigiéndose à don Nicasio Montegui, plaza de Colón 2, Madrid.

NOTARÍAS VACANTES

En el concurso abierto por el ministro anterior de Gracia y Justicia, Sr. Romero Robledo, para la provisión de 87 node tarias vacantes entre los aspirantes a -Blo la judicatura, solo se han presentado 201 15 instancias, que ya han sido convenientemente atendidas.

Las 72 notarías que aún falta que obsi proveer, se sacarán á concurso entre los actuales notarios, de conformidad con lo dispuesto en el Real decreto de 17 de Julio último.

Si queda alguna sin solicitante, se hará uso del tercer turno, de que habla el artículo 7.º de la ley Notarial, empezando á continuación á aplicarse lo dispuesto en el número primero del mismo artículo, es decir, que se harán las convocatorias para oposiciones.

González Vera.

Cirujano dentista de SS. MM., miembro de ho-nor de la sociedad odontológica de París, con dos títulos Académicos en la profesión odontálgica y dos diplomas de perfección.

Ofrece al público sus servicios profesionales por los sistemas Norte-americanos, en orificaciones, dentaduras modernas, trabajo de puente, coronas de oro y dentaduras sin cubrir el paladar. Especialista en la curación de las enfermedades de la

Las operaciones se practican por medio de la electricidad y Anestésicos locales, cuyo procedimiento evita el dolor en la operación.-Horas de de consulta, de ocho á doce y de dos á cinco. Sirve á domicilio y contesta à consultas á los

pacientes de fuera y ausentes de la capital. (NOTA).—Se garantizan los trabajos, Abenaon a mar, núm. 1, esquina al Zacatín.

(DE NUESTRA REDACCIÓN EN LA CORTE.

Una explosión.

Madrid 23 (7'45 n.)

Telegrafian de Oviedo que en una mina de aquel término municipal ha ocurrido una espantosa catás-

Una explosión mato á tres obre ros y ocasionó enormes destrozos.— Guerra.

Muerte de un exministro.

Madrid 23 (7:45 n.)

Ha tenido funesto desenlace la enfermedad que padecia el ilustre exministro de Hacienda, don Juan Francisco Camacho. - Guerra.

El santo del Rey.

Madrid 23 (7'45 n.)

Con motivo de ser hoy dia del santo de S. M. el Rey don Alfonso XIII, se han recibido en Palacio nu merosas felicitaciones de los soberanos extranjeros.—Guerra.

Recepción.

Madrid 23 (10'15 n.)

Se ha verificado en Palacio una solemne recepción.

S. M. el Rey asistió à la fiesta vestido de cadete de infanteria.

Todo el personal diplomático, los ministros y la alta servidumbre palatina concurrieron a la fiesta.-

Una desgracia.

Madrid 23 (10'15 n.)

Entre Portugalete y Bilbao ocurrió una sensible desgracia.

Uno de los trenes de dicha linea arrolló a un carro, y el carrero resulto hecho pedazos.—Guerra.

Sin noticias.

Madrid 23 (10'15 n.)

A la hora en que telegrafio no se han recibido despachos oficiales de Cuba.-Guerra.

Un encuentro.

Madrid 23 (10'15 n.)

Despachos particulares de Cuba dan noticia de una nueva victoria alcanzada por nuestras tropas.

La columna del comandante Talavera encontró en Givavairo (Cienfuegos) á la partida del cabecilla Castillo, con la que sostuvo largo ti-

El enemigo sufrió numerosas bajas, y entre los muertos que tuvo se cuenta el cabecilla de los rebeldes. -Guerra. ADARD

Linea reforzada.

muss ob ossis Madrid 23 (10.15 n.)

Dicen de la Habana, que el general Pando ha reforzado la linea estratégica de Batabano á la Habana. -Guerra.

Máximo Gómez.

Madrid 23 (10'15 n.)

Se sabe que el generalisimo insu- Viaje á Granada. rrecto Maximo Gomez ha pasado Malaga 23 (8'50 n.) por Aguacate y Madruga con dirección á la provincia de Matanzas.

Persiguele activamente la columna del coronel Macon, en combinación con la brigada del general Linares. - Guerra.

Hospital de Alfonso XIII.

Madrid 24 (12'50 m.)

«La Correspondencia de España» ha recibido un cablegrama de su corresponsal en la Habana, diciendo que se ha inaugurado en aquella población un hospital

La ceremonia fué solemnisima. El nuevo hospital ha sido bautizado con el nombre de Alfonso XIII -Guerra.

La situación del enemigo.

Madrid 24 (12'50 m.)

Las últimas noticias de Cuba, dicen que Maximo Gomez, al frente de un ejército de 3.000 hombres se aproxima la Guines, y que se han combinado estratégicamente varias columnas, con el fin de cortarle el paso á dicha jurisdicción. - Guerra.

Noticias oficiales.

Madrid 24 (12'50 m.)

Acaba de recibirse un telegrama del general Marin, dando noticia de varios pequeños encuentros que la columna de Obregon ha tenido en el territorio de las Villas -Guerra.

Cabecilla herido-Dos presentados.

Madrid 24 (12'50 m.)

Despachos oficiales confirman que el cabecilla Rabi se encuentra gravemente herido.

Añaden los cablegramas, que Ios cabecillas Vega y Varona se han presentado, solicitando indulto.

DESDE MALAGA El archidugue Eugenio.

Malaga 23 (1'25 t.)

Acaba de llegar en el tren correo el archiduque Eugenio, hermano de la Reina Regente.

La servidumbre que le acompaña llego ayer

Se hospeda el ilustre huesped en el hotel Roma

Como viaja de incognito, en la fonda le esperaban el Gobernador civil, el general de la plaza y su ayudante.-Romero.

El marqués de Larios.

Málaga 23 (8'50 n.)

Esta ciudad ofrece un aspecto im-

ponente. La muerte de D. Cárlos Larios ha producido tal impresión, que jamás

se ha visto en España manifestación de duelo tan grandiosa. Málaga entera ha acudido al en-

tierro, siendo tan considerable la aglomeración de gentes, que dificilmente se pudo organizar el duelo, colocando á las numerosas corporaciones que concurrieron.

Una carroza conducia infinidad de coronas.

En el central del paseo de la Ala-

meda se cantó un solemne responso. El cadaver ha sido inhumado a las seis de la tarde, en el panteón propiedad del finado.—Romero.

Cierre de tiendas.

Málaga 23 (8'50 n.)

Todo el comercio de esta población cerró hoy sus puertas en señal de luto por la muerte del marqués

de Larios.

El duelo lo han presidido el Gobernador civil, el Gobernador militar, Presidente de la Diputacion, Delegado de Hacienda, Decano del Colegio de Abogados y el Director del Instituto.

Al pasar el duelo por la calle del Marques de Larios, el fotografo señor Osuna sacó algunas vistas del aspecto que ofrecia la comitiva.— Romero, addition v seviend s

El archiduque Eugenio ha visitado hoy el castillo de Gibralfaro, y mañana se propone ver las bodegas de Telles y los jardines de San-José y la Concepción.

En el tren misto saldrá para esa ciudad, con objeto de visitar la Alhambra. Va de incógnito.—Romero.

El entierro de Floquet.

Se ha verificado con gran solemnidad el entierro del distinguido politico señor Floquet, asistiendo numerosisima concurrencia. El féretro se hallaba totalmente cubierto de coronas.

Han asistido comisiones de las Cámaras y muchos políticos.—Raymond.

Fallecimiento.

Berlin 22.

Ha fallecido á la edad de 18 años el principe Enrique de Batemberg. Su muerte ha sido sentidisima.-Raymond.

Ministro absuelto.

Petición al Gobierno. Bruselas 22 La liga patriótica contra el alcoholismo ha pedido à las Camaras que éstas rechacen el proyecto presentado á las mismas, asociando la agricultura à la explotación de la borrachera pública.—Raymond.

Censuras de la prensa.

sido absuelto el ministro de aquel

Imperio en Seul (Corea), à quien se

acusaba de haber intertado un gol-pe de Estado en el mes de octubre

último.-Raymond.

Paris 22.

La preusa censura el tratado anglo-francés referente à la cuestion de Siam.--Raymond.

opumu Bolsa. May so rozing

Paris 22.

4 por 100 exterior español, 60'56 -Raymond.

Londres 22.

4 por 100 exterior español, 60'12. -Raymond.

Boletín Religioso.

Dia 24.—Ntra. Señora de la Paz y San Timoteo, obispo y martir.

Jubileo de las 40 horas en la iglesia de Santa Paula.

Se manificata á las ocho y se oculta á las cinco.

Misa cantada. — En la Catedral á las ocho y en Santa Paula á las nueve y media.- En la Catedral, á las diez, misa de Requiem por el rey don Fer-

En San Justo, las Angustias, Santa Paula y la Magdalena, misa de doce.

Novena - En el Sagrario, la de San Sebastián fá las cuatro. La de Santa Paula, en su iglesia, á las cuatro. La de Santa Rita, en el Angel, á las cinco.

Duodenario.-El de Santa Rita en la parroquial de San Pedro, y el tríduo en rogativa por la terminación de la gue-

rra de Cuba. En la iglesia de San Juan de Dios misa cantada, y por la tarde el duodenario de San Rafael; predicará D. Rafael García, canódigo del Sacromonte, yse cantarán gozos, salve y letanía por lacapilla de música de D. Francisco

Rosario - En la Catedral, San José, San Andrés, San Ildefonso á las ocho,

en las demás iglesias á la oración. Visita Corte María. - Ntra. Señora de las Mercedes, iglesia de San Ilde-

fonso.

Sindicalo de riegos de la Acequia Gorda DE GRANADA

CONVOCATORIA

Por la presente se cita á todos los partícipes de la Acequia Gorda del Genil, para que concurran el día 26 del corriente y hora de las doce del mismo día á las Casas Capitulares de esta ciudad, con objeto de celebrar junta general ordinaria; y en la que se tratarán los puntos si-

 Lectura y discusión de la Memoria anual.
 Exámen de las cuentas justificadas del año anterior.

Autorización para formar el repartimiento, fijando el tipo por marjal.
4.º Discusión y aprobació Discusión y aprobación del presupuesto de

gastos. 5.º Nombramiento de vocales del Sindicato.
6.º Resolución definitiva del asunto pendiente en cuanto al aprovechamiento de los árboles plantados en las márgenes de la Acequia, y plantaciones que hubieran de hacerse en lo sucesivo

por los ribereños. Granada 14 de enero de 1896.-El Vicepresidente, Manuel de La-Chica.

Especiatidad en vinos de mesa

Establecimiento de vinos, aguardientes y licores, de Martin y Compania, (antes de Diaz Sanchez) Puente del Alamo, Sala-manca, Carpinteria, y Montereria 24 y 26 En esta importante casa, encontrará el público toda clase de vinos de las marcas más acreditadas. Especialidad en aguar-dientes y licores de todas clases, y las re-

nombradas cervezas de la Cruz Blanca. Especialidad en emboteliados para pro visiones y regalos de Pasena. Se sirven pedidos à domicilio.

Precios arregladisimos. Almoneda. Se venden varios muebles de lujo.—Góngora. 10 (Boquerón).

A LOS LABRADORES

El depósito de semillas de remolacha establecido años anteriores calles del Toril y Concepción, se ha trasladado á la calle de Nicuesa, número 1, ó sea continuación de la calle ancha de la Virgen. Precio: 1'50 pesetas kilo; descontando 10 céntimos de 200 kilógramos en adelante.

Unico representante en España, Antonio Mar-Despachos del Japón dicen que ha

tín Crespillo.-Nicuesa, 1, Granada.

LA SEMILLA DE REMOLACHA MÁS de los Sres. FERDINAUD ET ARNOU

VENTAS AL CONTADO DESPACHOS DE

Granada, D. Manuel del Saz, Mesones, 61.

» Sres. Hijos de Ortega, Alhóndiga, 13. - D. Juan Ruiz Gálvez, Mesones, 56 y 58.

Sres. Castro y Compañía, Hileras, 13 y 15. Atarfe, D. Antonio Sánchez Jiménez.

Armilla, D. Francisco Jiménez. Loja, D. Nicanor Valverde. Santafé, D. Antonio Urda. Pinos Puente, D. Diego Ibáñez. Huétor Tájar. D. Ramón Ramos.

BOLETIN COMERCIAL

Precios del dia anterior

AlhOndiga de granos

PRECIOS Y BALANCES DEL TRIGO

Sobrante de anteayer . 2918 fg. Entrada de ayer . 10 229 »

Total existencia de ayer 3147 » VENTA. . I A 7.50 pesetas la fg. 17 (» A 8.00 » » 23 » A 8'00 65 67

içəlini çso Total vendido. 221 BALANCE. Blackistencialo 28.70.11.

22110 Sobrante para hoy. . . 2926

PRECIOS DE OTROS GRANOS Cehada de 6'00 ptas. á 6'50 id. » Habas de 8,00 » á 8'50 » » Maiz de 7'00 » 48'50 » » Yeros de 0'00 (* * 40'00) * *

Matadero público

atuc Reses carnizaras: terneras, 03; toros, 09; vacas, 00 y carneros, 89.

—Precios—De 1'57 à 1'70 pesetas kilo las mayores y de 1'45 à 1'50 menores. En las tablas, à 2'50 y 165 pesetas kilo respectivamente.

on Mercado de cerdos no ... En bruto, á 8'50 pesetas arroba, en canal, dé 12:05 à 13:50. Acelte.

En la Caleta y San Sebastián, de 7.00 á 7.12 pesetas arroba. Dentro de la población, de 11.00 - o bá 11'50 ideid. a

Me cado general de los pueblos iaggy also sacromente.

Trigo serrano, de 8,75 á 9'00 per setas fanega. Idem blanquillo, de 7'25 a 7'50

pesetas id. Id. candeal, de 7'75 á 8'00 pese-

on tas id. Cebada, de 5'50 á 5'75 pesetas id. Habas tiernas, de 10'25 á 10'50 pesetas, id.

obil Idem morunas, de 8'50 á 8'76 pesetas id.

Idem morábitas, de 7'75 á 8'25 Garbanzos, de 16'00 á 17'50 pesetas id.

Maiz, de 7'25 á 7'50 pesetas id. Cerdos en canal, de 10.00 á 10.25 pesetas arroba.

Aceite, de 6'75 á 7'00 pesetas id. Cáñamo, de 10°50 á 11°75 ptas. Estopa, de 2:25 á 2:50 ptas. id. Patatas, de 2.00 á 2.12 quintal. NOTA.—La disminución en los iados, dependerá en igua dad de calidades de la diferencia de arrastre, malert or oup al i

LAS ALPUJARRAS Hileras, 8 y 10.

Vinos selectos de Valdepeñas, á 36 y 38 reales arroba. ob ote 12 botellas, blanco o tinto, 20

reales, sin cascos. Vinos de la Costa, a 46 reales arroba.

Aguardientes de todas clases, legítimos de uva.

Vinos de Jerez, Manzanilla, et cétera, de las mejores marcas. Vinagre de yema, superior, á 20 reales arroba.

Servicio á domicilio

(*<u>*</u>)

(*)

Zacatin 12,-Teléfono 199

Unica casa donde encontrarán los mejores vinos de mesa y finos de todas clases y los más baratos Jerez, desde 15 pesetas en adelante.

Valdepeñas, tinto y blanco á 9 ptas. arroba. Embotellados desde 1 peseta en adelante. Cajas de 1/2 docena botellas surtidas de regalos con Manzanilla, Jerez superior y Moscatel, de 10 y 15 pesetas caja.

Licores finos, vinos para enfermos y para consagrar, vinos de frutas para postres. Vinagro especial de Jerez.

Se sirve á domicilio

Se hace de varios muebles. dos armarios de luna y otros efectos. Darán azon, en la por tería del convento de las Descalzas, frente à la Capitania gral

LOS COMPRADORES DE HERK

Llamamos la atención sobre este producto que tan buenos resultados da en la calefacción de habitaciones, para que se fijen bien al adquirirlo en que hay groseras imitaciones que con su uso se perjudica notablemente la salud.

uso se perjudica notablemente la salud.

El único legítimo y refinado por procedimientos químicos y que no da tufo ni mal olor, recomendado por la ciencia basta para habitaciones cerradas donde halla enfermos, es el que procedente de la fábrica «La Casualidad» puede obtenerse haciendo los encargos en la calle de Guadalajara número 10.

Desconflad de las imitaciones, porque aunque ofrecen precio más bajo, resulta en la práctica caro é inútil.

FABRICA DE SOMBREROS SE EL LA LLAVE DE ORO

Boteros, 2, GRANADA

Ventas al por mayor menor.ne le obibu

Se sirven pedidos a la dos puntos. La composição dos puntos. todos puntos dib ouo .

BOTEROS, 2, GRANADA BOTEROS, 2, PAGE ESTADOR DE LA COMPANIO DEL COMPANIO DEL COMPANIO DE LA COMPANIO DEL COMPANIO DE LA COMPANIO DEL COMPANIO DE LA COMPANIO DEL COMPANIO DEL COMPANIO DE LA COMPANIO DEL COMPA

ESTA PLECIMIENTO de loza y onistal, ouadros inolduras y estampas.

Antonio Spinola. 5, PRINCIPE, 5, MOH

Gran surtido en bajillas x xcelentes y económicas y uantos artículos se relacioexcelentes y económicas y cuantos artículos se relacionantal ramo. II O

PRECIOS MUY ECONÓMICOS

Conocido vulgarmente con el nombre de

PICÓN DE ORUJO

FERRETERÍA, MÁTERIAL PARA EDIFICACIONES

> DE COCINA Metal blanco

Camas, cunas, etc.

LA IBÉRICA Establecimiento de calzado

v de JOSE PEREZ Zacatin, 73.

Surtido completo para caba-

leros, señoras y niños. Gran esmero en los encargo

CENTRO CONSULTIVO DE HACIENDA

Oliviente de Castaneda núm. 5.-Granada

Representación de Ayuntamientos, Corpo aciones civiles darticulares, formación de repartimientos para el cobro de la contribución territorial, consumos y vecinal, presu-puestos, cuentas de Pósitos, municipales y de recaudación. Cobro de haberes, clases pasivas y créditos contra el Es-

GBAN FABRICA DE PAN

miguel garcia saban mariscal

Callejón de Prados, 30 (Placeta de Gracía.)

Pan de familia superior. Servicio à domicilio. Gran economía para fondistas, pupileros y famílias numerosas.

RRAKEN REKERKERKEKEK (*)

de

A la calle Horno del Abad, 15.

(*) Donde se seguirán espendiendo los riquisimos chocolates de dicha importante fábrica.

ESTOMAGO, con 'Estómago LOS ENFERMOS DEL artificial. EL HERPETISMO y enfermedades de la piel, con el

Azufre Vulcanizado. LAS ENFERMEDADES DE LA BOCA, con el dentifrico Ortiz

VACUNACIÓN SUIZA una peseta cada tubo, se recibe fresca todos los meses So remiten por correo toda clase de específicos, vendajes, aguas medicinaiss, etc., etc.

Farmacia de ORTIZ PUJAZÓN, San Jeronimo, 18.

Sun Life Assurance Society

COMPANIA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA GARANTIAS Y RESERVAS

Los asegurados en España pueden considerarse completamente tranquilos respecto à sus Pólizas, en suerza, por gozar de condiciones de garantía que muy pocas sociedades extranjeras han querido dar á sus clientes. Estas son: La Sociedad SUN está legalmente autorizada para trabajar en Espana, y en garantía de sus Pólizas en vigor, tiene deposi-tadas en poder del Gobierno Espanol un millón de pesetas, al soliq

PTAS. 1.000,000

Aparte de la tranquilidad que este depósito debe dará los asegurados la Sociedad les ofrece una seguridad indiscutible, según se puede ver por las siguienies cifras:

El capital desembolisado por las acciones de la Sociedad. . Ptas. 9.00,000

Total Ptas. 93.103,990 Esta Sociedad reparte entre los asegurados 80 por 100 de sus beneficios líquidos cada cinco años y ha devuelto à sus asegurados durante los 84 años últimos un 36 por 100 de las primas, sobradas en cada quinquenio. La opción à la forma de recibir el dividendo, existe en cada quinquenio. Personal en esta provincia.

Méndez Núñez, 36

En esta casa se reciben constantemente los géneros de más novedad para vestidos de señoras y trafes de caballeros, que

venden a. PRECIOS INCREIBLES

LA GRANADINA

ralleres de construcción de máquinas y fadición ROLL do liferros 100

EDUARDO ROCA

Rejas, 3, GRANADA.

Prensas para aceite y otros usos, con privilegio de invención por 20 años.

AGENTE DE NEGOCIOS

Gestión de toda clase de asuntos en las oficinas del Estado y demás centros. Representación de Ayuntamientos, Sociedades y Empresas particulares.

EDRO QUINTANA MUNOZ Pié de la Torre, 5, Granada.

Se garantizan cuantos artículos se expenden en esta casa. Precios baratisimos

umbutido legítimo de lomo, á Chorizos de lomo, á 12 rs Longaniza ex remena, à 10 id. Chorizos extremeno, de primera, docena, á 10 id.

X 溪

(※)

Jamón dulce, por libras, á 9 rs. Salchichón de Vich, á 12 rs. lib queso de bola, libia, á 5 rs. arbanzos de Ca tilla, á 45 rs. arroba y á 20 celemín. Carne de te hera y de cordero mejor y más barata que en los demás establecimientos.

id. de e anda, á 9 y 112 id.

PINTOR

ESCENOGRAFO Y DECORATIVO

Alvarez de Castro, núm. 4.

GRANADA

Yeso, pulverización de cortezas para curtientes

Y BLOQUES HIDRÁULICOS PARA TODA CLASE DE PAVIMENTOS

Para encargos, MARIANO MIRALLES Alhóndiga, 2, almacén de curtidos, guarnicionería, correas y correillos para maquinaria, cabos de algodón para limpiar máquinas, cartón-cuero para tejados y depósito de cementos porland y romano de varias clases y bolas de sal de roca para el ganado.

GRAN FABRICA DE DULCES Matias López

Única en Espana que Unica en Espana que obtuvo diploma de honor, la primera y más alta recompensa en el Gran Coneurso
internacional de Bruselas, y Medalla de Oro en la Esposición de
Barcelona Compite en clasos y
precios, con las fábricas más
acrsditadas de Paris y de los demás puntos estranjeros.

Se vendon en las principales
confiterias de España.

ábricas Palma Alta, 8, MADRID

Fran. co García e Hijos MARMOLISTAS

Zacatin, 52 y Piaza de las Descalzas

Especialidad en trabajos delicados en mármoles da Italia, Carrara y Macael.

Construcción de toda clase de obras concernientes al ramo decantería.

Colocación. Un guardia ci y su esposa, sin hijos, desean colocación en esta capital ó fuera de ella, bien en portería, capatacería o cosa análoga. Tienen persona que garantice su conducta. Razón, en esta Administración.



Herrero y Carnicero

VELILLA Bibarrambla, 36

Quincalla, perfumería, encajes, cintas, botones no vedad, hilos, sedasy cuantos artículos se relacionan con el ramo.

Precios económicos FARMACIA

Centro de Especialidades

Don Candido Peña

Carrera de Genii, 49 y 51.

Específicos nacionales y extranjeros, Aguas Medicinales, Instrumentos de cirujía, etc., etc.